

048	UTBM service communication	Le Pays	Vendredi 11 février 2011
		Aire urbaine - innovations	Femto ST - prix national - besançon - INPI -

Recherche Un prix national à l'institut FEMTO-ST de Besançon



Lauréat national de l'INPI, l'institut FEMTO-ST de Besançon signe chaque année près de 250 contrats de recherche.

Photo Jacques Balthazard

Lors d'une cérémonie qui s'est déroulée à Paris le 25 janvier dernier, l'institut FEMTO-ST de Besançon s'est vu remettre un trophée national de l'INPI décerné à l'unanimité des membres du jury dans la catégorie « centres de recherche ».

Créé en 2004, FEMTO-ST fait appel à plus de 500 personnes et signe chaque année près de 250 contrats de recherche, dont la moitié avec des PME et 80 % des contrats sont conclus avec des

partenaires hors région.

La valorisation des travaux de FEMTO-ST s'est concrétisée par la détention d'un portefeuille de 34 brevets à fin 2010 avec pour certains une extension européenne, aux États-Unis et au Japon.

FEMTO-ST contribue aussi au développement économique régional par l'émergence d'entreprises de haute technologie. Cela s'est traduit notamment par la création effective de huit start-up et l'incubation de trois projets.